

◆ **挟まれ・墜落・転落** 注意 ◆  
労災事故防止

◆ **交差点・バック事故** 止まらず ◆

- STOP ! **交差点事故** (前方不注意と車間距離)
- STOP ! **バック事故** (特に、構内・駐車場・現場内)

「あらゆる危険」を予測し、適切な判断と操作で、危険を回避できる運転をしましょう

バックする時は、  
必ず、一旦降車して、後方の安全や高さなどを、目視確認しましょう

**要注意 危険がひそむ 交差点**

**見落とすな!** 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった! チョット待て! もう一度、安全確認しよう

**車間距離**を十分にとろう! **追突**を未然に防止しよう

- **子供の飛び出し**に要注意!
- **子供の自転車**に要注意!

**路肩に停車中のトラックを避けようと・・・後続車が衝突**

さらに、後続トレーラーが**追突** 2人重軽傷  
◇前方で・・・何が起るかわかりません **車間距離**を十分にとりましょう◇

2018/06/27 12:02

26日午後10時前、熊本県の九州自動車道でトラックなど車5台が絡む事故があり、男性2人が重軽傷を負いました。トラックが**自損事故**を起こし**路肩に停車**しました。このトラックをよけようとした**後続の大型トラック2台**が衝突。さらに路肩のトラックとその前に停まっていたワゴン車に**大型トレーラー**が追突、ワゴン車は**横転、合わせて5台が絡む事故**となりました。この事故で、大型トラックの男性ドライバーが**足の骨を折る重傷**、大型トレーラーの男性ドライバーも軽いけがをしました。

**旭川 一時停止の交差点 自転車の中学生を「ひき逃げ」**  
24歳の男を逮捕

2018/6/27(水) 11:53

26日午後3時前、旭川市末広4条8丁目の一時停止の標識がある交差点で、帰宅途中の中学1年生の男子生徒が車にはねられました。男子生徒は左手首を捻挫する軽傷ではねた車はそのまま現場から立ち去りました。警察は**目撃情報**などから、現場近くに住む無職の男性容疑者(24)を、27日未明に過失運転傷害などの疑いで逮捕しました。容疑者は「**助けないで立ち去ったことは間違いない**」と容疑を認めているということです。

**札幌 交差点 乗用車とワゴン車が衝突**  
ワゴン車が歩道に乗り上げ大破 その先には・・・ガソリンスタンドが、あわや大惨事  
札幌市白石区本通1丁目の交差点で、道内でも**2番目に事故の多い交差点**

2018/6/27(水) 11:56

27日午前6時すぎ、札幌市白石区本通1丁目の交差点で、右折の乗用車と直進のワゴン車が衝突し弾みでワゴン車が歩道に乗り上げる事故がありました。衝撃で激しく折れ曲がったワゴン車は電柱に引っかかるように止まっています。そのすぐ先にはガソリンスタンドが…。あわや大惨事となる事故でした。事故の現場は、日本損保協会がおととしまとめた交差点事故の統計で道内でも**2番目に事故の多い交差点**でした。

**後ろからはねられ、自転車の男性死亡**  
中学教諭の男性逮捕

◇**自転車への配慮** **自転車の横**を通る場合は、**もう少し距離**を空けましょう◇

2018年6月27日 23時55分

27日午後3時ごろ、愛知県の市道で、自転車に乗っていた男性(79)が後ろからきた乗用車にはねられ死亡した。警察は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、車を運転していた中学教諭の男性容疑者(37)を**現行犯逮捕**。容疑を過失致死に切り替えて調べる。署によると、現場は**一方通行の1車線道路**。

**市職員が酒気帯び運転 ビール飲み、帰宅途中**  
「飲酒したのは早い時間帯で、アルコールが抜けていると思った」

◇**違反だと・・・分かってやってる**、『**飲酒運転**』 「**飲酒運転**は事故でなく**犯罪**」◇

2018/6/27(水) 16:03

本州の市職員の男性(44)が今年5月、市内で酒を飲んだ後にオートバイを運転していたことが27日、分かった。警察が近く道交法違反(**酒気帯び運転**)の疑いで書類送検する。市は停職処分とする方針。市によると、職員は5月26日午前1時ごろ、オートバイを運転中、**乗用車に追突された**。呼気から**基準値を超えるアルコール**が検出されたという。職員は飲食店でビールを3杯程度飲み、市役所に停めていたオートバイで自宅に帰る途中だったと説明し、「**飲酒したのは早い時間帯で、アルコールが抜けていると思った**」と話しているという。